

Fecha <b>28.05.2013</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## **CARTAS A REFORMA**

### **MUESTRA DE INCOMPETENCIA**

Pocas muestras de incompetencia hay para la elección de los comisionados del futuro Instituto Federal de las Telecomunicaciones, mayores que las que designaron los legisladores.

Sin ser súper experto en telecomunicaciones, sí me considero conocedor del tema, y me sorprende que se haya elegido para seleccionar a los futuros comisionados a quienes no tienen nada que ver con el tema, y mucho menos, poseen autoridad moral para calificar y sugerir candidatos.

Lamento la carencia de criterios técnicos que, a mi leal saber y entender, debería tener una institución como el futuro Instituto, más habiendo ingenieros altamente capacitados y ahora marginados para las decisiones importantes en el tema.

**José María Rivas Moncayo /** Huixquilucan, Estado de México

